
  

 

 INDIVIDUAL CONSULTANT PROCUREMENT NOTICE                                                                                                                                                                                                                

 Объявление тендера на услуги индивидуального консультанта  

 

IC 2020-10_National Expert to develop draft amendments on PVE  

IC 20-20_Национальный эксперт для разработки проекта поправок   

                                                                                                                                          Date:  06 February 2020 

Дата: 06 февраля 2020                                           

 

Deadline for Submission 
 
Крайний срок подачи 

Please see more details on e-tendering: https://etendering.partneragencies.org/  
 
Детали можно найти на портале электронных торгов: 
https://etendering.partneragencies.org/ 

Allowable Manner of Submitting 
Proposals  
 
 
 
 
 
 
 
 
Допустимый способ подачи 
предложений 

e-Tendering 
Site address: https://etendering.partneragencies.org/  
 
Business Unit: KGZ10 
Event ID: IC 2020-10 
 
Guide for Bidders is available on 
https://www.undp.org/content/undp/en/home/operations/procurement/business/p
rocurement-notices/resources/ 
 
Подача через портал электронных торгов 
Адрес портала: https://etendering.partneragencies.org/   
 
Business Unit: KGZ10 
Event ID: IC 2020-10 
Руководство для Участников тендера доступно по ссылке: 
https://www.undp.org/content/undp/en/home/operations/procurement/business/p
rocurement-notices/resources/ 

Information for electronic 
submission through eTendering  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

No hard copy or email submissions will be accepted by UNDP 
 
Detailed instructions on how to submit, modify or cancel a bid in the eTendering 
system are provided in the eTendering system Bidder User Guide and Instructional 
videos available on this link: 
http://www.undp.org/content/undp/en/home/operations/procurement/business/pr
ocurement-notices/resources/ 
 
Contact Details for submitting clarifications/questions: E-mail address: 

procurement.sdg.kg@undp.org   
 
Please note that when uploading files, the following restrictions and specifications 
must be followed: 

 File name can only contain 60 characters. 

 File name and description cannot contain special characters and letters from 
other alphabets. It should only contain letters from the English alphabet. 
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Информация по подаче 
предложений через портал 
электронных торгов 
 

 If you are uploading a large number of files (ex. 15 or more), please zip the files 
into a ZIP folder and upload the folder instead of each file individually. You can 
upload several ZIP folders, but if you do this, please note that the total size of 
each ZIP folder uploaded cannot exceed 50MB. 

Please read the solicitation documents of the event carefully to ensure that you are 
meeting the event requirements for document submission. There may be restrictions 
on the size and format of the uploaded files. 
 
ПРООН не будет принимать предложения через электронную почту или наручно. 
 
Подробные инструкции о том, как подать, изменить или отменить заявку в 
электронной системе торгов, приведены в Руководстве пользователя по системе 
электронных торгов для участников тендера и в учебных видеороликах, 
доступных по ссылке: 
http://www.undp.org/content/undp/en/home/operations/procurement/business/pr
ocurement-notices/resources/  
 
Контактные данные для подачи запросов на разъяснение/вопросов. 

Адрес электронной почты: procurement.sdg.kg@undp.org  
 
Обратите внимание, что при загрузке файлов, следующие ограничения и 
спецификации должны соблюдаться: 

 Имя файла не должно превышать 60 символов. 

 Имя и описание файла не должны содержать специальные символы и буквы 
других алфавитов. Они должны содержать только буквы английского 
алфавита. 

 При выгрузке большого количества файлов (например, 15 или более) 
упакуйте файлы в папку ZIP и выгрузите папку вместо того, чтобы выгружать 
файлы по одному. Вы можете выгрузить несколько папок ZIP, но обратите 
внимание, что общий размер каждой выгружаемой папки ZIP не должен 
превышать 50 МБ. 

Ознакомьтесь с приглашением к участию в конкурсе, чтобы убедиться в 
соблюдении требований, предъявляемым к подаче документации. Могут 
существовать ограничения по размеру и формату выгружаемых файлов. 

Documents to be included in 
proposal 
 
 
 
 
 
Документы, которые следует 
предоставить 

 Proposal: Resume/CV (including past experience in similar projects) 

 Signed confirmation of interest and submission of financial proposal form (the 
form is attached), - Annex 3, Financial Proposal Form 

 Copy of ID (passport) 

 Copy of Diploma and required certificates 
 

 Предложение: Резюме/CV (включая прошлый опыт аналогичных проектов); 

 Подписанная форма подтверждения заинтересованности и финансового 
предложения (форма прилагается), - Приложение 3, Форма финансового 
предложения 

 Копия паспорта (ID) 

 Копия диплома и требуемых сертификатов 
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TERMS OF REFERENCE / ТЕХНИЧЕСКОЕ ЗАДАНИЕ 
National expert for developing draft amendments aimed at strengthening National Prevention Mechanism on 

Preventing Violent Extremism / Национальный эксперт по разработке проектов поправок, направленных на 
укрепление Национального превентивного механизма по предупреждению насильственного экстремизма 

 

Title of the Programme:  UNDP Inclusive governance and Justice system for Preventing Violent Extremism (PVE) 
(PID: 00108601) / Инклюзивное управление и система правосудия ПРООН для 
предотвращения насильственного экстремизма (Номер проекта: 00108601) 

Short title of the assignment: Expert to develop draft amendments / Эксперт для разработки проекта поправок   

Duty station: Bishkek, Kyrgyz Republic / Бишкек, Кыргызская Республика  

Contract type:  Individual Contract / Индивидуальный контракт     

Duration: February 2020 - November 2020 (120 effective persons days) / Февраль – Ноябрь 
2020 (120 дней работы)  

 
BACKGROUND / ВВЕДЕНИЕ 

Within PBF-funded project on: “Inclusive governance and Justice system for Preventing Violent Extremism”, UNDP in the 
Kyrgyz Republic supports the Government in strengtnening institutional frames of preventing violent extremism (PVE) by 
bringing together all stakeholders concerned (i.e. non-law enforcement, law-enforcement and civil society institutions) 
into the unified National Prevention Mechanism on PVE (hereinafter as to National Mechanism) / В рамках проекта, 
финансируемого Фондом миростроительства ООН «Инклюзивное управление и система правосудия для 
предотвращения насильственного экстремизма», ПРООН в Кыргызской Республике оказывает поддержку 
Правительству в укреплении институциональных основ предотвращения насильственного экстремизма (ПНЭ) 
путем объединения всех заинтересованных сторон (то есть гражданские государственные институты, 
правоохранительные органы и институты гражданского общества) в единый национальный превентивный 
механизм по ПНЭ (далее - национальный механизм).   

In this context, one of the key directions of UNDP is to support the Government in improvement of legal framework in 
the area of PVE / В этом контексте одним из ключевых направлений деятельности ПРООН является оказание 
содействия Правительству в усовершенствовании нормативной правовой базы в области ПНЭ.  

While improving legal framework, the issues of establishing National Mechanism is being mainstreamed/sensitized to be 
introduced across interrelated policies, which are important from the perspective of preventing violent extremism / В 
ходе совершенствования правовой базы, вопросы создания Национального механизма внедряются в 
соответствующие взаимосвязанные политики, которые важны с точки зрения предотвращения насильственного 
экстремизма. 

In this regard, UNDP hires a national consultant to implement the present TOR to develop a set of draft amendments / 
draft laws to establish National Mechanism and strengthen inter-sectorial coordination / В связи с этим ПРООН 
нанимает национального эксперта для реализации настоящего технического задания для разработки пакета 
проектов поправок / проектов законов в целях создания Национального механизма и усиления 
межведомственного взаимодействия. 

 

OBJECTIVES / ЦЕЛЬ 

The objective of this consultancy service is to draft a package of draft laws and/or amendments across relevant sectors, 
including military, security and law enforcement spheres in close consultation with appropriate governmental institutions 
concerned / Целью настоящей экспертной поддержки является разработка пакета законопроектов и / или поправок 
в разрезе соответствующих секторов, в том числе по сферам касающимся военных органов, органов безопасности 
и правоохраны  в тесном взаимодействии с соответствующими заинтересованными государственными органами.  
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SCOPE OF WORK / ОБЪЕМ РАБОТЫ 

Under the direct supervision of UNDP Peace Adviser and other appropriate program staff, the National expert will perform 
the following tasks: / Под непосредственным руководством Советника программы ПРООН по вопросам мира и 
развития и других соответствующих сотрудников программы, Национальный эксперт будет выполнять следующие 
задачи: 

 Develop draft amendments / draft laws into relevant sectorial policies and/or legal framework in close consultation 
with relevant civil (i.e. non-security, non-military, non-law enforcement) governmental institutions as well as 
military, security and law enforcement agencies (hereinafter all together as to ‘governmental institutions’) / 
Разработать проекты поправок / законопроектов в соответствующие секторальные политики и / или 
нормативные правовые акты в тесной консультации с соответствующими гражданскими государственными 
органами, военными структурами, органами безопасности и правоохраны (далее все вместе как 
государственные институты). 

 Develop draft amendments for National PVE Action Plan in close consultation with relevant governmental 
institutions / Разработать проекты поправок Государственной программе по противодействию. Экстремизму 
в тесной консультации с соответствующими государственными институтами. 

 In close consultation with the Prime-Minister’s Office and/or other relevant governmental institutions to facilitate 
that a set of draft amendments / draft laws have been submitted for Government’s further consideration and 
approval / В тесной консультации с Аппаратом Правительства и / или другими соответствующими 
государственными институтами, оказать содействие в представлении пакета проектов поправок / проектов 
законов на дальнейшее рассмотрение и утверждение Правительства. 

 Upon need and request, the National expert will support UNDP in arranging various meetings with relevant 
governmental institutions, in moderating various consultative meetings, round tables as well as make appropriate 
presentations / По мере необходимости и запросу, Национальный эксперт будет оказывать содействие ПРООН 
в организации различных встреч с соответствующими государственными институтами, в проведении 
различных консультативных встреч, круглых столов, а также представлять презентации. 

 Provide technical support (i.e. in terms integrating respective roles and responsibilities of line ministries and 
agencies, building National Mechanism) to various working groups, which are existent and targeted at improving 
legal framework in interrelated policies, dimensions (e.g. Judicial Reform, Probation, Social Rehabilitation etc) / 
Оказывать техническую поддержку (т.е. в части касающейся интеграции соответствующих ролей и 
обязанностей отраслевых министерств и ведомств, построения Национального механизма) существующим 
различным рабочим группам, которые нацелены на усовершенствование нормативной правовой базы во 
взаимосвязанных отраслях, направлениях (н-р, Судебная реформа, пробация, социальная реабилитация и 
т.д.)     
 

EXPECTED DELIVERABLES / ОЖИДАЕМЫЕ РЕЗУЛЬТАТЫ 
 

Deliverables / Результаты Milestones /  

Конечные 
сроки   

Payment 
structure 
/ Схема 
оплаты 

Interim progress report is provided (with appropriate attachments), containing list of laws, 
legal acts and/or strategies, which are important from the perspective of PVE and subject 
for further amending, changing / Представлен промежуточный отчет о проделанной 
работе (с соответствующими приложениями), содержащий список законов, правовых 
актов и / или стратегий, которые важны с точки зрения PVE и подлежат дальнейшим 
поправкам, изменениям.  

March 31, 
2020 /  

31 марта 
2020  

20% 

Interim progress report is provided (with appropriate attachments), reflecting consultations 
conducted with various governmental institutions to preliminarily agree upon draft 
amendments, draft laws, amend governmental regulations, statutory documents and/or 
policies and strategies / Представлен промежуточный отчет о проделанной работе (с 
соответствующими приложениями), отражающий проведенные консультации с 
различными государственными институтами по предварительному согласованию 

May 31, 2020 
/  

31 мая 2020  

20% 

DocuSign Envelope ID: C2054F6C-73E2-41AA-AE8A-32920CAA2040



проектов поправок, проектов законов, поправок к постановлениям, нормативным 
правовым актам и / или стратегиям  

Interim progress report is provided (with appropriate attachments), containing list of draft 
amendments, draft laws, governmental regulations, statutory documents and/or policies 
and strategies aimed at sustaining roles and mandates of governmental institutions 
concerned and strengthening inter-ministerial coordination in preventing violent 
extremism / Представлен промежуточный отчет о проделанной работе (с 
соответствующими приложениями), содержащий список проектов поправок, 
проектов законов, постановлений, нормативных правовых актов документов и / или 
стратегий, направленных на обеспечение устойчивой роли и полномочий 
соответствующих государственных институтов и укрепление межведомственного 
взаимодействия в предотвращении насильственного экстремизма 

July 31, 2020 
/  

31 июля 
2020 

20% 

Interim progress report is provided (with appropriate attachments), reflecting consultations 
conducted with various governmental institutions to advocate / agree upon the developed 
draft amendments, draft laws, governmental regulations, statutory documents and/or 
policies and strategies / Представлен промежуточный отчет о проделанной работе (с 
соответствующими приложениями), отражающий проведенные консультации с 
различными государственными институтами по провдижению / согласованию 
разработанных проектов поправок, проектов законов, постановлений, нормативных 
правовых актов и / или стратегий  

September 
30, 2020 /  

30 сентября 
2020 

20%  

Final Report (with appropriate attachments), containing list of draft amendments, draft 
laws, governmental regulations, statutory documents and/or policies and strategies 
submitted for Government’s consideration and approval / Заключительный отчет (с 
соответствующими приложениями), содержащий список проектов поправок, 
проектов законов, постановлений, нормативных правовых актов и / или стратегий, 
представленных на рассмотрение и утверждение Правительства    

November 
30, 2020 /  

30 ноября 
2020   

 20% 

 
REPORTING REQUIREMENTS / ТРЕБОВАНИЯ К ОТЧЕТНОСТИ  

Accountability and reporting / Подотчётность и отчетность:  

1. The National Expert will report to Peace Adviser UNDP Peace and Development Programme / Национальный 
эксперт подотчетен Советнику по вопросам мира и развития Программы ПРООН. 

2. All reports should be provided in both printed and electronic versions in Russian language, with the detailed 
description of the fulfilled tasks, according to the present Terms of Reference, and the direct contribution of the 
expert. Analytical documents, reports and notes developed by experts should be attached to the reports as 
annexes, which will serve as a justification for payment / Все отчеты должны быть предоставлены как в 
печатном, так и в электронном виде на русском языке, с подробным описанием выполненных задач в 
соответствии с настоящим Техническим заданием и прямым вкладом эксперта. Аналитические документы, 
отчеты и заметки, разработанные экспертами, должны быть приложены к отчетам в качестве приложений, 
которые послужат основанием для оплаты. 

QUALIFICATION REQUIREMENTS / КВАЛИФИКАЦИОННЫЕ ТРЕБОВАНИЯ  

 University Degree or relevant vocational education in the sphere of security, law enforcement, jurisprudence or 
political sciences / Высшее образование или соответствующее профессиональное образование в области 
безопасности, правоохраны, юриспруденции или политологических науках. 

 Experience in military, security and/or law enforcement governmental agencies or relevant experience in 
international development agencies / Опыт работы в военных структурах, органах безопасности и/или 
правоохраны в государственных органах или соответствующий опыт работы в международных агентствах 
по развитию. 

 Experience in the area of countering or preventing violent extremism and/or terrorism and/or developing 
strategic documents / Опыт работы в области противодействия и предотвращения насильственного 
экстремизма и / или терроризма и/или в разработке стратегических документов. 

 Good command of Russian (oral and written), knowledge of English and Kyrgyz languages is an asset / Знание 
русского языка (устное и письменное), знание английского и кыргызского языков является 
преимуществом.  
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TRAVEL / ПОЕЗДКИ 

This assignment does not require any travels to the regions of the country / Данная работа не требует поездок в 
регионы страны. 

All envisaged travel costs must be included in the financial proposal. This includes all travel to join duty 
station/repatriation travel. In general, UNDP should not accept travel costs exceeding those of an economy class ticket 
and daily allowance exceeding UNDP rates. Should the Expert wish to travel on a higher class he/she should do so using 
their own resources / Все предусмотренные командировочные расходы должны быть включены в финансовое 
предложение. Это включает в себя все поездки до места службы / репатриации. Как правило, ПРООН не принимает 
командировочные расходы, превышающие расходы на билеты экономического класса, и суточные, превышающие 
ставки ПРООН. Если эксперт желает осуществить поездку в более высоком классе, ей / ему необходимо сделать 
это, используя свои собственные ресурсы. 

In the case of unforeseeable travel, payment of travel costs including tickets, lodging and terminal expenses should be 
agreed upon, between the respective business unit and Individual Consultant, prior to travel and will be reimbursed / В 
случае непредвиденных поездок, оплата командировочных расходов, включая билеты, проживание и 
терминальные расходы, должны быть согласованы между соответствующим Страновым офисом и 
индивидуальным экспертом до поездки и будут возмещены. 

ADDITIONAL REQUIREMENTS FOR THE RECOMMENDED CONTRACTOR / ДОПОЛНИТЕЛЬНЫЕ ТРЕБОВАНИЯ ДЛЯ 
РЕКОМЕНДУЕМОГО ЭКСПЕРТА 

Statement of Medical Fitness for Work / Cправка о медицинском состоянии для работы. 

For an Individual Contractor who is of 65 years of age or older, and on an assignment requiring travel, be it for the purpose of 
arriving at the duty station or as an integral duty required under the TOR, a full medical examination and statement of fitness 
to work must be provided. However, this is not a requirement for individuals on RLA contracts / Для индивидуального 
эксперта, которому исполнилось 65 года и более, и на командировке, требующей поездки, будь то с целью прибытия в 
место службы или в качестве неотъемлемой обязанности, требуемой согласно ТЗ, полное медицинское обследование 
и справка о пригодности на работу должны быть предоставлены. Тем не менее, это не требование для физических лиц 
по контрактам RLA.  

Where there is no UN office nor a UN Medical Doctor present in the location of the Individual Contractor prior to commencing 
the travel, either for repatriation or duty travel, the Individual Contractor may choose his/her own preferred physician to obtain 
the required medical clearance / В случае отсутствия офиса ООН или медицинского доктора ООН в месте нахождения 
Индивидуального эксперта до начала поездки, либо для репатриации, либо для служебных командировок, 
Индивидуальный эксперт может выбрать своего предпочтительного врача для получения необходимого медицинского 
разрешения. 

Inoculations/Vaccinations / Прививки / Вакцинации   

Individual Consultants/Contractors are required to have vaccinations/inoculations when travelling to certain countries, as 
designated by the UN Medical Doctor. The cost of required vaccinations/inoculations, when foreseeable, must be included in 
the financial proposal. Any unforeseeable vaccination/inoculation cost will be reimbursed by UNDP / Индивидуальные 
эксперты должны делать прививки / вакцинации при поездках в определенные страны по назначению Медицинского 
доктора ООН. Стоимость необходимых прививок / вакцинаций, если они предусмотрены, должна быть включена в 
финансовое предложение. Все непредвиденные расходы на вакцинацию / прививку будут возмещены ПРООН. 

Security Clearance / Безопасность  

The Consultant should undertake the Security Training (BSAFE) tests prior to travelling. These requirements apply for all 
Consultants, attracted individually or through the Employer / Консультант должен пройти курсы по безопасности (BSAFE) 
перед поездкой. Эти требования распространяются для всех консультантов, привлеченных индивидуально или через 
работодателя. 

SCOPE OF PRICE PROPOSAL AND SCHEDULE OF PAYMENTS / ЦЕНА И РАСПИСАНИЕ ПЛАТЕЖЕЙ 

Contracts based on lump-sum / Контракты на основе единовременной выплаты 

The financial proposal shall specify instalments and payment terms around specific and measurable (qualitative and 
quantitative) deliverables. Payments are based upon output, i.e. upon delivery of the services specified in the TOR.  In order to 
assist the requesting unit in the comparison of financial proposals, the financial proposal will include a breakdown of each of 
the instalments’ amounts / В финансовом предложении должны быть указаны платежи по траншам и условия оплаты в 

DocuSign Envelope ID: C2054F6C-73E2-41AA-AE8A-32920CAA2040



отношении конкретных и измеримых (качественных и количественных) результатов. Платежи основаны на результатах, 
то есть на выполнении услуг, указанных в ТЗ. Чтобы помочь запрашивающей стороне сопоставить финансовое 
предложение, оно должно включать разбивку по каждому траншу. 

Preferred Currency of Offer: United State Dollars (USD) / Предпочтительная валюта предложения: доллары США (USD) 

For local contractors in Kyrgyzstan UNDP shall effect payment in Kyrgyz Som based on the prevailing UN operational rate of 
exchange on the month of payment. The prevailing UN operational rate of exchange is available for public from the following 
link: http://treasury.un.org/operationalrates/OperationalRates.aspx  / Для местных исполнителей в Кыргызстане ПРООН 
осуществляет платеж в кыргызских сомах на основе месячного операционного обменного курса ООН на момент 
платежа. Действующий операционный обменный курс ООН доступен для общественности по следующей ссылке: 
http://treasury.un.org/operationalrates/OperationalRates.aspx   

Security charges are not applicable / Плата за безопасность не применяется 

 
EVALUATION/ОЦЕНКА 
 

Offerrors will be evaluated based on the methodology of cumulative analysis/ Оценка будет основана на методе 
кумулятивного анализа.  
 
The award of the contract of individual consultant should be made to the person whose offer has been evaluated and 
determined as 
a) responsive/compliant/acceptable, and/  
b) Having received the highest score out of a pre-determined set of weighted technical and financial criteria specific to the 
solicitation.  
Total score=Technical Score + Financial Score 
 Technical Criteria weight – 70%, 700 scores maximum 
 Financial Criteria weight – 30%. 300 scores maximum 
Only candidates obtaining a minimum of 490 from 700 point in the Technical part of evaluation would be considered for the 
Financial Evaluation 
The lowest technically qualified proposal receives 300 points and all the other technically qualified proposals receive points 
in inverse proportion according to the formula: 
P=Y*(L/Z), where 
P=points for the financial proposal being evaluated 
Y=maximum number of points for the financial proposal 
L= price of the lowest price proposal 
Z=price of the proposal being evaluated 
Контракт индивидуального консультанта присуждается лицу, чье предложение было оценено и определено как  
а) отвечающее требованиям/соответствующее/приемлемое и 
б) получившее максимальный кумулятивный балл из заранее определенных технических и финансовых 
критериев, указанных в данном тендерном документе. 
Общая оценка=техническая оценка + финансовая оценка 
Мера технических критериев - 70%, 700 максимальных баллов. 
Мера финансовых критериев - 30%. 300 максимальных баллов. 
Только кандидаты, получившие минимум 490 баллов из 700 баллов в технической оценке, будут рассмотрены для 
финансовой оценки, при этом для расчетов будет применена следующая формула: 
P=Y*(L/Z), где 
P=баллы за оцениваемое финансовое предложение  
Y= максимальное количество баллов за финансовое предложение 
L= минимальное финансовое предложение 
Z= цена рассматриваемого финансового предложения 
 
The selection of candidates will be done in 3 stages/Отбор кандидатов будет проходить в 3 этапа: 
 

UNDP CONTRIBUTION / ВКЛАД ПРООН  
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1st stage/1-й этап: Prior to detailed evaluation, all applications will be thoroughly screened against eligibility criteria 
(minimum qualification requirements) as set in the present TOR in order to determine whether they are compliant/non-
compliant/ Перед детальной оценкой все заявки будут тщательно проверены на соответствие критериям 
приемлемости (минимальным требованиям к квалификации), как указано в ТЗ, используя критерий соответствует/не 
соответствует (требованиям). 
 

Eligibility Criteria/ Критерии приемлемости   

1 University Degree or relevant vocational education in the sphere of security, law enforcement, jurisprudence or 
political sciences / Высшее образование или соответствующее профессиональное образование в области 
безопасности, правоохраны, юриспруденции или политологических науках 

 
2nd  stage/2-й этап: Technical Evaluation of technical proposals – desk review. 
Short-listed candidates will be evaluated based on the following criteria/ Техническая оценка предложений – на основе 
проверки документов: 
 

Criteria/Критерии 
Weight/ 
Мера  

Max. Point/ 
Максимальный 
балл 

Technical evaluation/Техническая оценка: 70% 700 

Experience in military, security and/or law enforcement governmental agencies or 
relevant experience in international development agencies:  
50 points for each year, but no more than 400 points 
Опыт работы в военных структурах, органах безопасности и/или правоохраны в 
государственных органах или соответствующий опыт работы в международных 
агентствах по развитию: 
50 баллов за каждый год, но не более 400 баллов 

 

400 
 
 
 
 
 
 

Experience in the area of countering or preventing violent extremism and/or terrorism 

and/or developing strategic documents: 50 points for each year, but no more than 150 

points / Опыт работы в области противодействия и предотвращения насильственного 

экстремизма и / или терроризма и/или в разработке стратегических документов: 50 

баллов за каждый год, но не более 150 баллов 

 

150 

Language skills/знание языков:  
Fluency in Russian (required)/ Свободное владение русским языком – требуется 
 
26 – 40 points/ баллов - very good/ очень хорошее 
16 – 25 points/ баллов – satisfactory/ удовлетворительное 
0 – 15 points/ баллов – poor/ недостаточное  

 

Up to 40 

Fluency in English (preferred)/ Владение английским языком – предпочтительно 
 
31 – 55 points/ баллов - very good/ очень хорошее 
16 – 30 points/ баллов – satisfactory/ удовлетворительное 
0 – 15 points/ баллов – poor/ недостаточное 

 

Up to 55 

Fluency in Kyrgyz (preferred)/ Владение кыргызским языком – предпочтительно 
 
31 – 55 points/ баллов - very good/ очень хорошее 
16 – 30 points/ баллов – satisfactory/ удовлетворительное 
0 – 15 points/ баллов – poor/ недостаточное 

 

Up to 55 

Only candidates obtaining a minimum of 490 points from 700 points at the Technical Evaluation/Interview would be 
considered for the Financial Evaluation/ Только кандидаты, получившие минимум 490 баллов из 700 баллов в 
технической оценке, будут рассмотрены для финансовой оценки. 

Financial 30% 300 
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3rd stage/3-й этап: Financial evaluation (according to the method described above)/Оценка финансового 
предложения (согласно методу, указанному выше) 
Only candidates obtaining a minimum of 490 from 700 point in the Technical part of evaluation would be considered for the 
Financial Evaluation 
The lowest technically qualified proposal receives 300 points and all the other technically qualified proposals receive points 
in inverse proportion according to the formula: 
P=Y*(L/Z), where 
P=points for the financial proposal being evaluated 
Y=maximum number of points for the financial proposal 
L= price of the lowest price proposal 
Z=price of the proposal being evaluated 
Только кандидаты, получившие минимум 490 баллов из 700 баллов в технической оценке, будут рассмотрены для 
финансовой оценки, при этом для расчетов будет применена следующая формула: 
P=Y*(L/Z), где 
P=баллы за оцениваемое финансовое предложение  
Y= максимальное количество баллов за финансовое предложение 
L= минимальное финансовое предложение 
Z= цена рассматриваемого финансового предложения 
 
The candidate achieving the highest cumulative score for both Technical and Financial evaluations will be recommended by 
the Evaluation Committee for contracting/Только кандидаты, получившие самый высокий кумулятивный балл на базе 
оценки технического и финансового предложений будет рекомендован для заключения контракта. 

 
 
Approved by/ Одобрено 

 Signature  
Подпись 

Date 
Дата 

Ms. Erkina Urazbaeva, UNDP Policy Analyst  
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